

Eindrücklicher Besuch der Glarner Senioren im Landesmuseum Zürich

59 Glarner Senioren reisten mit der S25 nach Zürich. Der Besuch des Landesmuseums stand auf dem Programm. Drei Stunden lang tauchten die Glarner Senioren in die vielfältigen Ausstellungen: Schweizer Geschichte, aussagekräftige Pressefotos, Menschen, Mode, Archäologie.

Das Landesmuseum Zürich ist eine Reise wert! Die vielen Ausstellungen sind so spannend und eindrucklich. In kleinen Gruppen und Einzeln wurden die Ausstellungen selbständig erkundet. So konnte jede Besucherin und Besucher sein persönliches Thema auswählen. Das wurde auch rege genutzt. Besonders die bestens präsentierte Schweizer Geschichte faszinierte die Glarner Senioren.



Die Vision «Die Entstehung» der modernen Schweiz faszinierte. Alle «Gründerväter und eine Frau» sind auf diesem im 19.JH. entstandenen Gemälde gemeinsam verewigt.

Nach rund zweieinhalb Stunden hatte man den Kopf voll. Zeit fürs Mittagessen. Beim Bürkliplatz bestiegen die Senioren die «Rapperswil». Es war Zeit für das feine Zürcher Geschnetzelte mit einem Glas «Käptens-Wein».

Der Tag war so erfüllt, dass das schlechte Wetter gar nicht zur Kenntnis genommen worden ist.

ae